

R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Lunes, 11 de noviembre de 2024

JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX

APRUEBAN A CBM

DESTACA APROBACIÓN DE BRUGADA EN LA CDMX. Sobresale la aceptación que recibe **CLARA BRUGADA** luego de cumplir su primer mes de gestión al frente del Gobierno de la Ciudad de México, de acuerdo con la encuesta de FactoMétrica y Reporte Índigo. Las cinco alcaldías que mayor reconocimiento y confianza le tienen a la **Mandataria capitalina** son Iztapalapa, Cuajimalpa, Xochimilco, Tláhuac y Magdalena Contreras. **RI 1 y 6.**

ARRANCA PROGRAMA UNIVERSITARIOS

UNIVERSITARIOS RECIBEN APOYO ECONÓMICO PARA SUS TRASLADOS. Un total de 20 mil estudiantes de universidades públicas de la Ciudad de México, provenientes de más de mil 200 colonias de las 16 alcaldías, se dio cita en el Zócalo capitalino, para recibir apoyos económicos de mil 500 pesos individuales, que servirán para pagar sus gastos de transporte. La distribución masiva de dichos estímulos que serán mensuales, fue encabezada por la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, quien durante el acto público bautizó a dicho programa social como “Universitarios en Movimiento”, en el que busca integrar a lo largo del sexenio a todos los estudiantes de nivel superior de la capital, para hacerlo universal. **Uni 16, Ref 3, Jor 35, Mil 18, Exc 22, Cro 14, Pre 1 y 6, Sol 12, Raz 14, Her 14, 24H-7, Met 9, Gra 3, MCH 1-2, Bas 14.**

CAPITAL DEL MARIACHI

SE IMPONE COMO LA CAPITAL DEL MARIACHI. La Ciudad de México le tomó la delantera a Guadalajara, Jalisco, para ser declarada como la Capital de Mariachi y rompió hoy el récord de juntar en un mismo sitio a mil 132 mariachis. Antes de colocarse para la toma de foto, los mariachis interpretaron la canción clásica Cielito lindo y momentos antes tocaron El rey, la melodía inolvidable de José Alfredo Jiménez, que terminó por alegrar a los asistentes; algunos de ellos buscaron la sombra de los edificios, pero otros soportaron el sol intenso para atestiguar el rompimiento del récord. César Cravioto, Secretario de Gobierno, adelantó que en 2025 las autoridades capitalinas, los mariachis y los empresarios buscarán nuevamente imponer la marca, que deberá superar entonces los mil 132 elementos que se juntaron hoy. Entrevistado al término del evento, el funcionario dijo que el apoyo al mismo es parte de las prioridades de **CLARA BRUGADA, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México**, de apoyar a la cultura y que todas las expresiones artísticas serán siempre bien recibidas. **Jor 1-34, Sol 17, 24H-7, Ref 1-8, Uni 1-16, Exc 21.**

OTROS TEMAS

EL PASEO CRI CRI YA QUEDÓ CHULO PARA LOS CHILANGUITOS. El segundo parque del Programa Parques Alegría del Gobierno capitalino, el Paseo Cri Cri en la Alcaldía Magdalena Contreras, se rehabilitó en una primera etapa. **MCH-2 (FOTO)**

EXIGEN LIBANESES PARAR DESTRUCCIÓN. En la develación de una estatua que honra el trabajo y compromiso de los libaneses en México, líderes de esa comunidad exigieron el cese inmediato de las muertes, heridos, desplazados y la destrucción por la que atraviesa su país en medio de la guerra. Arturo Palacios, director de Atracción de inversiones en CDMX, quien acudió en representación de la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, detalló que actualmente hay alrededor de 600 mil habitantes en el país, cuya diversidad es bienvenida en la metrópoli. **Ref. 2**

ARRANCA EXPANSIÓN DE LAS UTOPIÁS EN LA CDMX. Deportivos con falta de mantenimiento y sitios en los que prolifera la basura o sirven para el consumo de drogas o alcohol, son algunos de los espacios que buscará recuperar el Gobierno de la CDMX con la construcción de las primeras 16 de 100 Utopías, cuyo proceso arrancó. La **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, ha señalado que el objetivo de las Utopías es que estén en lugares amplios en medio de zonas densamente pobladas en las que hace falta espacio público, pero también en lugares con símbolos, historia y lucha de la capital. **Uni 15, Gra 1-2.**

ATENCIÓN A PACIENTES TRANS EN USIPT PASA DE 331 CASOS A 7,000. Pacientes de la Unidad de Salud Integral para Personas Trans confiaron en que la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA MOLINA**, cumpla con su promesa de extender los servicios de este sitio, el cual, reiteraron, está saturado por la alta demanda de usuarios, por lo cual esperan que llegue a otras alcaldías. Karla Rey, paciente de la USIPT desde hace dos años, dijo a La Razón que la Ciudad de México ya rebasó la demanda de atención a personas trans, pues recordó que cuando llegó la atención fue rápida, pero conforme pasaron los años, las citas fueron más separadas. **Raz 13.**

INICIA CARRERA PARA ELEGIR AL NUEVO FISCAL EN CDMX, ENTRE NUEVE ASPIRANTES. La Ciudad de México inició el proceso para definir al próximo titular de la Fiscalía General de Justicia. Nueve candidatos se han inscrito formalmente ante el Consejo Judicial Ciudadano, organismo encargado de evaluar y preseleccionar a los aspirantes, en un proceso que se espera abierto y transparente. La decisión final sobre quién encabezará la FGJ recaerá en manos de la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, quien, tras recibir la terna de candidatos seleccionada por el CJC, tendrá la opción de designar al titular de manera directa o enviar la terna al Congreso de la Ciudad de México para una votación. Dado que Morena y sus aliados cuentan con la mayoría calificada en el Congreso local, la vía legislativa podría resultar en una aprobación ágil para el candidato propuesto por **BRUGADA**. La elección del próximo titular de la FGJ podría marcar una nueva etapa en la procuración de justicia de la capital. **Cro 12, Ref 2, 24H-6, Bas 12.**

GÉNEROS DE OPINIÓN JEFA DE GOBIERNO

CIRCUITO INTERIOR. Como se previa, el encargado de despacho de la Fiscalía, Ulises Lara, ni siquiera se apuntó en el proceso para encontrar a quien será el relevo formal de Ernestina Godoy. Según esto, haberse hecho a un lado le asegura un lugar en el Gobierno Federal, aunque recientemente la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, lanzó un mensaje apapachador en el que aseguraba que sería un “honor” tenerlo en su equipo. Tener dos premios de consolación ¿ayuda con el desconsuelo? **Ref. 2C.**

EN FLAGRANCIA, por Gustavo Fondevila. Según cifras del INEGI el año pasado se cometieron 542.267 extorsiones en la CDMX y, si se calculan tres víctimas por cada extorsión, se puede decir que más de un millón y medio de capitalinos se vieron afectados por este crimen. Ante esto, hace pocos días, la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, declaró que iba a lanzar una campaña de prevención y presentar una reforma legislativa para tipificar la extorsión como un delito de alto impacto. Parece poco, para un delito tan complejo. **Ref. 5C.**

PEPE GRILLO. La **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, eligió al segmento de los universitarios capitalinos para arrancar lo que ella llamó la construcción del Segundo Piso de Bienestar Social de la 4T en la CDMX, con apoyos para el transporte público que es una demanda permanente de ese grupo de la sociedad. Lo que se busca es que en poco tiempo pueda reportarse que todos los programas de apoyo que se prometieron en la campaña están en marcha, que no se perdió ni un solo día. **Cro 2.**

ARTÍCULOS

ACIERTO SOCIAL Y CONVERGENCIA POLÍTICA, por Salvador Guerrero. Y el error fue acierto. Tomaba la palabra el rector de la UAM, José Antonio de los Reyes Heredia, ante 20 mil estudiantes sentados y a la expectativa. El sol comenzaba a reblandecer en el Zócalo hasta a las cabecitas más duras, las pocas desprotegidas para entonces por una miríada de sombrillas, gorras y sombreros. El líder académico aludía a la exalcaldesa de Iztapalapa, egresada de esa universidad. Asociaba el conocimiento de la economista respecto de lo social y el impulso dado este domingo al primer programa puesto en marcha con las y los jóvenes en cumplimiento de promesas de campaña: “la Presidenta de la República, la doctora Clara Sheinbaum”, dijo. Y fue un equívoco como un dardo lanzado hacia el blanco. Tanto la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, como la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, empujan una agenda social desde la izquierda, desde el privilegio conceptual y programático dado a la lucha contra la desigualdad, a favor de la educación y en fortalecimiento de la comunidad. **Cro 14.**

UNIVERSITARIOS EN MOVIMIENTO, por Salvador Guerrero. La educación universitaria transforma. Concluirla supone haber resuelto obstáculos económicos, autoimponerse disciplina y construir carácter. Las y los universitarios son centrales en el cambio del país, pues en el nombre de su presente hablan el Gobierno de la Presidenta Sheinbaum y la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**. Para fortalecer las probabilidades de la conclusión de los estudios arrancó el programa “Universitarios en Movimiento” cuya presentación fue encabezada por la economista egresada de la UAM. **Bas 13**

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

DE ORO, PLATA Y COBRE. Las mujeres policías de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC obtuvieron tres preseas, una de oro, otra de plata y una más de bronce, en la competencia de tiro Copa Beretta 2024. La edición 15 del torneo se llevó a cabo del 6 al 8 de noviembre, en el Instituto Estatal de Seguridad Pública, en Chihuahua. **Ref. 5-Cd. 24 Hrs./8**

APRIETAN A MOTOS CON INFRACCIONES. La cantidad de motociclistas multados por infracciones detectadas en el programa Salvando Vidas se multiplicó por siete en un año en la CDMX. Al cierre del 2023 se registraron 12 mil 469 infracciones y multas mientras que hasta el 20 de octubre de este año sumaron 92 mil 345, de acuerdo con datos de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC). El incremento va de la mano con el refuerzo de los operativos de revisión que pasaron de 8 mil 946 a 20 mil 723. Alberto Carrillo, presidente de la ONG Motociclistas Unidos de la Ciudad de México, señaló que las autoridades han puesto una mayor atención a los motociclistas por temas relacionados con el aumento del parque vehicular de ese tipo y los hechos de tránsito asociados. También por la falta de cultura vial para usar la motocicleta, debido a que la gente se sube sin saberla manejar, lo que deriva en un gran número de lesionados y muertos. "Lo que hace ahorita la autoridad es tratar de poner un freno, de alguna manera infraccionando al motociclista, pero lo que debería poner más bien sería capacitación para el motociclismo", dijo. Adicionalmente, se registró un aumento en la cantidad de motocicletas remitidas al corralón al pasar de 4 mil 464 a 8 mil 946 en el mismo periodo. Aunque no portar casco es un motivo para que las motos sean remitidas al corralón, no en todos los casos ocurre y sólo se aplica la multa, de acuerdo con la SSC. Lo anterior porque el programa Salvando Vidas prioriza la concientización, de otro modo el número de ingresos de vehículos sería muy elevado. **Ref. 1-A**

EVITAN MOTORISTAS EL USO DEL CASCO. Portar el casco es la medida de seguridad más desdeñada por los motociclistas de la Ciudad de México, de acuerdo con los resultados del operativo Salvando Vidas, pese a que el Artículo 37 del Reglamento de Tránsito así lo establece. De enero al 20 de octubre de 2024, han sido infraccionados 92 mil 345 conductores de ese tipo de vehículos, de los cuales 38 mil fueron sancionados por no llevar puesto el casco, es decir, el 41.15 por ciento del total, refieren datos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC). "La Subsecretaría de Control de Tránsito está muy involucrada, sobre todo, muy preocupada porque la normatividad se lleve a cabo en cuestiones de seguridad, eso no significa que tengamos resentimiento contra la comunidad biker", afirmó Ramiro Rodríguez Saavedra, director de operación vial Zona 2 Centro. "Únicamente queremos reflejar a la ciudadanía y a la población en general que el transporte en motocicleta es muy noble y merece respeto", agregó. **Ref. 5-Cd.**

VIENEVIENES: REPORTE FINAL. La SSC dio a conocer el balance de operativo contra franeleros. · Se trata del dispositivo para inhibir el estacionamiento de autos en sitios no autorizados durante el partido de futbol en el Estadio Ciudad de los Deportes. · Tránsito informó que se levantaron 13 infracciones, 5 garantías y se remitieron 2 automóviles a depósitos vehiculares. · También se realizó el traslado ante el Juez Cívico de 20 personas que realizaban el apartado de lugares y 19 que ingerían bebidas alcohólicas en la vía pública. · REFORMA documentó cómo, ante la presencia policial, los franeleros movieron su lugar de operación a la Colonia Nochebuena. **Ref. 1-Cd.**

UNIÓN TEPITO EXTIENDE DOMINIO CON COBRO DE PISO A PROSTITUCIÓN. Unión Tepito ha puesto la mira sobre las trabajadoras sexuales de Calzada de Tlalpan a las que ahora les exige pagar derecho de piso para trabajar. En caso de no cumplirlo las amenazan con privarlas de la libertad o golpearlas, por lo cual han comenzado a pagar cuotas de cientos de pesos para evitar ser víctimas de agresiones o tortura. Trabajadoras sexuales, entrevistadas por MILENIO, denunciaron que desde septiembre comenzaron estas extorsiones, lo cual cuales ya fue denunciado por varias de sus compañeras; sin embargo, no obtuvieron respuesta por parte de las autoridades y lo único que consiguieron, al menos dos de ellas, fue ser golpeadas por sus extorsionadores, hecho que ha incrementado las tensiones en la zona. "Lo que está pasando de que nos quieren cobrar piso y al momento de nosotras negarnos nos han estado amenazando con que nos van a levantar o que nos van a mandar a gente (para) golpearnos o que se pasen de verga literalmente (sic)", comentó. Las cuotas que les piden son de mil 200 semanales a cada una de las trabajadoras y son cobradas por una mujer que se hace llamar Kenia Betancourt, la cual asegura que está protegida por La Unión Tepito. **Mil- 12.**

ASESINAN A BALAZOS A UN COMERCIANTE. A Javier Rosales lo asesinaron a unas cuerdas de su casa, en la Alcaldía Iztacalco. Tenía 22 años y, según su familia, trabajaba como vendedor ambulante en el Centro Histórico. "Tenía un puesto y lo que vendía principalmente eran juguetes", explicó su hermana. El domingo por la mañana fue atacado a balazos en la esquina de Sur 151 y Oriente 110, en la Colonia Gabriel Ramos Millán. De acuerdo con vecinos, desde la noche del sábado, comenzó a beber afuera de una casa junto con otras personas. La reunión se prolongó hasta las 10:30 horas de ayer, cuando uno de los individuos con los que convivía le dio un tiro. A través del C5, agentes del Sector Tlacotal supieron que el agresor huyó con tres sujetos más en un Chevrolet Chevy color vino. Tras una persecución detuvieron a los cuatro involucrados de 17, 23 y 45 años en la esquina de Avenida y Goma, en la Colonia: Granjas México. "Conforme al protocolo de actuación policial, se les realizó una revisión preventiva, tras la cual se aseguró un arma de fuego corta", informó la Policía. Paramédicos de Protección Civil verificaron que Javier recibió un impacto de bala en el pecho, pero no pudieron salvarlo. **Ref. 6.**

VAN A PRISIÓN TRES NARCOMENUDISTAS. Aseguran 61 bolsitas de plástico con hierba verde y seca similar a la marihuana, derivado de las acciones implementadas para combatir los delitos de alto impacto en la alcaldía Cuauhtémoc; tres hombres fueron detenidos. De acuerdo a las autoridades los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México realizaban sus patrullajes preventivos en dicha colonia y al circular por el cruce de las calles Callejón Sombrereros y Doctor Basilio Badillo, cuando observaron a tres sujetos que en actitud inusual manipulaban bolsas de plástico como las utilizadas para la distribución de narcóticos. Por lo que de inmediato se acercaron a ellos para realizarles una revisión de acuerdo a la ley; uno de ellos quiso escabullirse en un estacionamiento público que se encuentra en dichas calles, pero las autoridades actuaron de manera inmediata para capturarlo. **Pre. 27.**

DETIENEN A MUJER POR HOMICIDIO. Policías capitalinos detuvieron a una mujer involucrada en el homicidio de dos personas en la Alcaldía Tláhuac. El crimen ocurrió el 8 de noviembre pasado, en un tianguis que se instala en la esquina de Calle David Gómez y Sonido 13, en la Colonia Santa Cecilia. Según reportes de las autoridades, las víctimas eran comerciantes y fueron atacadas a balazos durante una riña mientras retiraban sus puestos. Una mujer, de 53 años de edad, falleció en el sitio, mientras que un hombre, 44, y otra señora, de 58, fueron hospitalizados. Sin embargo, el herido murió poco después mientras recibía atención médica. "Los uniformados realizaron diversas entrevistas en el sitio con lo que se pudo saber que una mujer, al parecer, amenazó a los afectados con causarles daño durante la riña. **Ref. 5.**

VENEZOLANO ULTIMADO POR UNA BALA PERDIDA. Gabriel Rafael N, de 38 años de edad, de nacionalidad venezolana, fue asesinado de una herida de arma de fuego que le incrustó en el abdomen. Aunque todo parece indicar que la lesión que sufrió fue por balas perdida, autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación continúan con las pesquisas a fin de aclarar la muerte de este extranjero. Los primeros reportes de la policía señalan que el hombre venezolano caminaba por calles de Arrollo Venegas y Juan Cumatzi, colonia Centro en la alcaldía Venustiano Carranza, cuando de repente se llevó a las manos al abdomen y se desvaneció. Algunos testigos se acercaron al hombre y al ver que estaba herido, de inmediato solicitaron la intervención de personal de los cuerpos de socorro y de la policía. Ante de que llegara una ambulancia, el herido fue subido a un vehículo particular y trasladado de emergencia a un hospital, donde los médicos se dieron a la tarea de brindarle los primeros auxilios. **Pre. 29.**

SE CONCENTRAN LAS VIOLACIONES EN MA. La región de Tecómitl en Milpa Alta, figura como la segunda más peligrosa en cuanto a violaciones en la Ciudad de México, y el nuevo alcalde Octavio Rivero, aún no plantea una estrategia para resolver este fenómeno de delincuencia focalizada. De acuerdo con un desglose de datos, realizado por la organización Hoyo de Crimen, Tecómitl se mantuvo con una tasa de 36.3 violaciones por cada 100 mil habitantes, durante un lapso que va de octubre de 2023 a la fecha. Dichas cifras resultan de información obtenida de la Fiscalía General de la Ciudad de México (FGJCM). De esta forma el sector Ángel Zona Rosa, en la alcaldía Cuauhtémoc, es el único que supera en esta problemática, con una tasa de 60.4. **Bas. 14.**

CARECEN LAS ACCIONES EN TLÁHUAC CONTRA EL CRIMEN. El discurso que sostiene desde el último año la alcaldesa reelecta de Tláhuac, Berenice Hernández, es que a través de la estrategia de seguridad de su gobierno se ha logrado reducir la incidencia delictiva, aunque en los recientes festejos de día de muertos hubo varios incidentes que pusieron en peligro a los civiles. Los sucesos que alertaron a los asistentes en las verbenas tradicionales fueron las tres ejecuciones en la Plaza Zapotitla, el incendio de motos de la rodada del terror sobre avenida Tláhuac y hasta el hallazgo de un cadáver en los canales. Estos hechos ocurrieron mientras la alcaldesa sólo hacía presencia en los conciertos de día de muertos en Mixquic. Para la prevención del delito, Berenice Hernández hizo un cambio durante este año en su administración, al nombrar como directora general de seguridad ciudadana a Mayra Varela Mercado, ratificada en el cargo a pesar de la opacidad en su trayectoria. **Bas. 11.**

FISCALIA GENERAL DE JUSTICIA

CÁRTEL INMOBILIARIO: TUMBAN CASO A FGJ. En un caso del llamado Cártel Inmobiliario, un tribunal echó abajo un proceso iniciado a 8 empresarios y un director de obra, por presuntamente construir un edificio de 8 pisos en Calle Pirineos 145, Colonia Portales, donde el límite eran 3 plantas. El Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México (TSJCDMX) canceló el proceso porque no se demostró que sea ilegal el permiso de regularización de la obra, como lo refiere en su imputación la Fiscalía capitalina, señala la sentencia a la que se tuvo acceso. Lo anterior, porque existe la presunción de que dicho documento es falso y, aún si fuera auténtico, no tiene el alcance que sostuvo el Ministerio Público, según el fallo dictado por Javier Raúl Ayala Casillas, magistrado de la Séptima Sala Penal. **Ref. 1.**

PERSISTE LA CRIMINALIZACIÓN DE MUJERES QUE ABORTAN EN HOSPITALES CAPITALINOS. De 2018 a 2023, un total de 11 mujeres fueron puestas a disposición del Ministerio Público (MP) por el delito de aborto en la Ciudad de México, entre ellas una adolescente de 16 años de edad, refiere información de la Fiscalía General de Justicia obtenida vía transparencia. Las 11 mujeres, de las cuales 10 reportaban edades de entre 19 y 38 años, son de las alcaldías Iztapalapa, Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc, cuya cifra fue calificada de "alarmante" por Ninde MolRe, abogada especializada en materia de género, quien aseguró que aún permean prácticas de criminalización, sobre todo en las áreas de Trabajo Social de los hospitales de la capital, que en 2007 fue pionera a nivel nacional en legalizar la interrupción del embarazo hasta las 12 semanas. **Jor. 34.**

DESAPARECIDOS Y SIN IDENTIFICAR. Julio César Cervantes Cabañas fue reportado como desaparecido hace más de tres años y en enero de este 2024 su cuerpo llegó al Instituto de Ciencias Forenses (Incifo), sin embargo, debieron pasar diez meses para que su madre fuera informada de que el cuerpo del joven había sido localizado. Ello, a pesar de que Laura Cabañas desde la desaparición de su hijo aportó todos los datos necesarios para que las autoridades pudieran localizarlo o identificarlo. **Exc. 21, Raz. 14.**

PRIVACIÓN DE LA LIBERTAD Y EXTORSIÓN. Dos policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México fueron sentenciados a 50 años de cárcel por el delito de privación de la libertad para cometer extorsión contra dos personas, registrado en la alcaldía Iztapalapa en diciembre de 2020. Un tribunal de enjuiciamiento dictó la sentencia contra ambos sujetos, quienes en su calidad de policías preventivos interceptaron a un automovilista sobre el Eje 5 Sur, colonia Central de Abasto, para exigirle dinero en efectivo. **Mil. 12, Pre. 27.**

ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES

SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS Y PROTECCION CIVIL

ALERTA AMARILLA POR BAJAS TEMPERATURAS. La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil activo la Alerta Amarilla por pronóstico de temperaturas bajas para el amanecer de hoy en las zonas altas de las alcaldías de Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Milpa Alta y Tlalpan. Se pronosticaron temperaturas de 4 a 6 grados Celsius entre las 4:00 y 8:00 horas del lunes 11 de noviembre. **Uni 16**

REGISTRAN FLAMAZO EN LA COLONIA OBRERA. FLAMAZO DEJÓ TRES LESIONADOS. Tres personas lesionadas fue el resultado de un flamazo que se registró este domingo al interior de un domicilio de la alcaldía Cuauhtémoc. La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Ciudad de México informó en sus redes sociales que la emergencia ocurrió en un predio ubicado en el cruce de las calles Gutiérrez Nájera y Privada Manuel Gutiérrez Nájera, colonia Obrera. Detalló que el flamazo se originó a causa de la mala conexión en un cilindro de Gas L.P. de 30 kg; además, que tres personas resultaron con quemaduras leves. **Uni 19, Exc 22**

- 0 -